

## Inovasi Puskesmas Cubadak, Dapat Dukungan Masyarakat dan Pemda

Syafrianto - [PASAMAN.INDONESIASATU.ID](http://PASAMAN.INDONESIASATU.ID)

Jan 18, 2025 - 14:49



Pasaman, - Puskesmas Cubadak, yang terletak di Kabupaten Pasaman, Sumatra Barat, terus berinovasi dalam upaya meningkatkan kualitas layanan kesehatan bagi masyarakat setempat. Seiring dengan komitmen dan kerja keras yang dilakukan oleh seluruh pihak yang terlibat, Puskesmas ini telah berhasil meraih berbagai prestasi dan mendapatkan dukungan luas dari masyarakat serta pemerintah daerah.

Sebagai salah satu Puskesmas yang paling aktif di Kabupaten Pasaman, Puskesmas Cubadak telah melakukan berbagai terobosan dalam upaya untuk memberikan pelayanan kesehatan yang terbaik.

Beberapa inovasi yang telah diimplementasikan oleh Puskesmas Cubadak di antaranya adalah. Program Inovasi SASAKU yang Ramah Lingkungan.

Salah satu inovasi unggulan yang dikembangkan adalah program SASAKU (Sistem Akses Sehat untuk Kesejahteraan Umum) yang diterapkan dengan pendekatan ramah lingkungan. Program ini menjadi percontohan di tingkat Kabupaten Pasaman, di mana Puskesmas Cubadak berhasil menciptakan model pelayanan kesehatan yang memperhatikan kelestarian lingkungan. Program SASAKU tidak hanya bertujuan untuk memberikan akses layanan kesehatan yang mudah dan cepat, tetapi juga berfokus pada keberlanjutan lingkungan yang sehat.

Selain itu, puskesmas juga aktif dalam Program Donor Darah.

Puskesmas Cubadak juga berperan aktif dalam program donor darah, yang menjadi salah satu kegiatan penting untuk memenuhi kebutuhan darah di daerah tersebut. Melalui kerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI), Puskesmas ini secara rutin mengadakan kegiatan donor darah yang melibatkan masyarakat sekitar. Program ini tidak hanya membantu menyelamatkan nyawa, tetapi juga meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya donor darah sebagai salah satu bentuk kepedulian sosial.

Kemudian Program Gizi Teraktif. Program gizi menjadi salah satu fokus utama di Puskesmas Cubadak, di mana mereka gencar dalam memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya pola makan sehat dan bergizi. Program ini diharapkan dapat menurunkan angka stunting dan malnutrisi di kalangan anak-anak, serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Dengan pendekatan yang terstruktur, Puskesmas Cubadak terus berusaha agar masyarakat dapat memperoleh informasi yang akurat mengenai gizi yang seimbang untuk menjaga kesehatan mereka.

Program Tenaga Sanitasi Lingkungan (TSL) Teraktif.

Dalam upaya menciptakan lingkungan yang sehat, Puskesmas Cubadak juga berhasil melaksanakan program Tenaga Sanitasi Lingkungan (TSL) yang menjadi program teraktif di wilayah tersebut. Program ini bertujuan untuk memastikan bahwa sanitasi lingkungan tetap terjaga dengan baik, yang merupakan salah satu faktor penting dalam mencegah penyebaran penyakit. Dengan melibatkan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan, program ini mendapatkan respons positif dan berhasil meningkatkan kesadaran tentang pentingnya sanitasi yang baik.

Terakhir Peningkatan Capaian Standar Pelayanan Minimal (SPM)

Puskesmas Cubadak juga berhasil meningkatkan capaian Standar Pelayanan Minimal (SPM) sejak tahun 2023. Pencapaian ini menunjukkan komitmen Puskesmas Cubadak dalam meningkatkan kualitas layanan kesehatan, serta

memberikan pelayanan yang sesuai dengan standar yang telah ditetapkan oleh pemerintah. Dengan peningkatan ini, masyarakat dapat merasakan dampak positif dari berbagai program kesehatan yang dijalankan, baik dalam hal aksesibilitas maupun kualitas layanan yang diberikan.

Selain pencapaian-pencapaian tersebut, Puskesmas Cubadak juga pernah menjadi perwakilan Puskesmas tingkat Kabupaten Pasaman dalam peluncuran program strategis pencegahan stunting di tingkat provinsi. Program ini diluncurkan bersama dengan Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Sumatra Barat, yang bertujuan untuk menanggulangi masalah stunting di wilayah tersebut. Sebagai perwakilan, Puskesmas Cubadak menunjukkan dedikasinya dalam mengatasi masalah gizi buruk dan stunting, yang menjadi tantangan besar di banyak daerah di Indonesia.

Kepala Dinas Kesehatan, Arma Putra menyampaikan harapan besar untuk masa depan pelayanan kesehatan di wilayah ini. Ia mengungkapkan bahwa ke depan, Puskesmas Cubadak berkomitmen untuk terus meningkatkan mutu pelayanan kesehatan kepada masyarakat sesuai dengan amanat yang telah ditetapkan dalam bidang kesehatan. Oleh karena itu, kerja sama dengan seluruh pemangku kepentingan, termasuk media massa, sangat penting agar informasi mengenai program-program dan capaian yang telah dilaksanakan di Puskesmas Cubadak dapat disampaikan dengan jelas dan tepat kepada masyarakat.

"Masalah kesehatan bukan hanya menjadi tanggung jawab tenaga kesehatan saja, tetapi merupakan tanggung jawab bersama. Semua pihak, baik itu pemerintah, tenaga kesehatan, masyarakat, dan media, harus bekerja sama dengan baik agar semua target dalam mencapai derajat kesehatan yang lebih baik dapat tercapai," ujar Kepala Dinas Kesehatan, Arma Putra didampingi Kepala Puskesmas Cubadak, Ns. Gusti Amrita dan Kabid Sumber Daya Kesehatan dan Kefarmasian, Ismail Tanjung, Sabtu (18/01/2025).

Ia menekankan pentingnya kolaborasi yang baik antar semua pihak untuk menciptakan masyarakat yang sehat dan produktif.

Sebagai penutup, Puskesmas Cubadak akan terus berusaha menjadi pionir dalam inovasi layanan kesehatan yang tidak hanya berfokus pada kualitas, tetapi juga mengutamakan aspek keberlanjutan lingkungan dan peningkatan kesadaran masyarakat. Dengan dukungan yang kuat dari pemerintah daerah, masyarakat, dan berbagai pihak terkait, Puskesmas Cubadak berharap dapat memberikan kontribusi yang lebih besar dalam mewujudkan masyarakat Kabupaten Pasaman yang lebih sehat dan sejahtera.(\*)